

TRANSPORTS/ENVIRONNEMENT: Cagnes-sur-Mer et Valberg récompensées

Les communes de [CAGNES SUR MER](#) / T : 04.93.22.19.00 et de Valberg Péone ont été récompensées. En effet, elles ont été distinguées par l'association nationale pour le développement de la mobilité électrique. C'est la gestion des modes de transports, jugés propres quant à l'environnement qui est récompensé. Cagnes-sur-Mer a mis au point de systèmes de mobilité respectueux de l'environnement. Valberg a été récompensée dans la catégorie des villes de moins de 10.000 habitants.